

Presidente cubano saluda Día de la Cultura Nacional



La Habana, 20 oct (RHC) El presidente de Cuba, Miguel Díaz-Canel, saludó este jueves el Día de la Cultura Cubana, fecha que conmemora la entonación del Himno Nacional por primera vez en la ciudad de Bayamo, ubicada en el oriente del país.

A través de su cuenta en Twitter, el mandatario destacó que la cultura cubana “está siempre donde es más útil, como espada y escudo de la nación”.

De igual modo, el director General de Asuntos Consulares y Cubanos Residentes en el Exterior, Ernesto Soberón, recordó la efeméride y recalcó su importancia en la conformación de la identidad cubana.

El país caribeño recuerda cada 20 de octubre la creación del Himno Nacional en 1868 durante la primera gesta independentista en la ciudad de Bayamo, ubicada en la oriental provincia de Granma.

El autor de esa pieza de la canción romántica fue Pedro Figueredo, conocido como Perucho, para incitar al combate a aquellos cubanos deseosos de luchar por la independencia de la Patria. (Fuenet/PL)



Radio Habana Cuba